



Se trata de una de las manifestaciones religiosas más populares de la ciudad

La Procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola, declarada Fiesta de Singularidad Turística Provincial

La Procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola ha sido declarada Fiesta de Singularidad Turística Provincial por la Diputación de Málaga. Así lo dieron a conocer ayer el vicepresidente primero de la institución, Cristóbal Ortega, el diputado del Tercer Sector, Francisco José Martín, junto a la alcaldesa de

Fuengirola, Ana Mula, y el hermano mayor de esta Corporación religiosa, Manuel Díaz, en un acto celebrado en la sede del ente supramunicipal.

La procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola tiene un gran arraigo en la ciudad, y de manera especial, en el entorno del centro y la barriada que lle-

va su mismo nombre. Cada 16 de julio congrega a miles de personas, entre vecinos y visitantes, para ver el recorrido de la Patrona de los marineros por las calles de la Feligresía, así como la entrada en el mar, portada por sus hombres y mujeres de trono, para bendecir las aguas.

Página 5

EN EL BARRIO DEL RECINTO FERIAL

EL AYUNTAMIENTO REPARTE BOTELLAS PARA LIMPIAR LA ORINA DE LOS PERROS

El Ayuntamiento ha repartido en el barrio del Recinto Ferial botellas para limpiar la orina de los perros. La iniciativa, que se está llevando a cabo en todas las áreas de la ciudad, está enmarcada dentro de la campaña de concienciación ciudadana 'Que del pipí de tu mascota... no quede ni gota'.

El concejal responsable de esta zona de la ciudad, Francisco José Martín, y la

concejala de Limpieza, Carmen Díaz, recordaron ayer la obligatoriedad de recoger los excrementos de la vía pública de las mascotas.

"Continuamos informando a los vecinos de la importancia que tiene echarle agua con vinagre al pipí de las mascotas con una botellita como éstas que estamos repartiendo por todas las zonas de Fuengirola", manifestó Díaz.

Página 4

EL 1 DE JULIO ARRANCA EL CAMPUS DE TECNIFICACIÓN FUENGIROLA - LOS BOLICHES

PAGINA 6

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 30 DE JUNIO

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

EMBALSES ANDALUCES | La llegada del verano ha pillado a los embalses andaluces con un 40,2% de reserva de agua tras perder en las últimas siete semanas un total de 403 hectómetros cúbicos (hm3) --en concreto, 117 hm3 en el mes de mayo y 286 hm3 en lo que va de junio--, según los datos facilitados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco), consultados por Europa Press.

No obstante, en lo que va de año los embalses andaluces han sumado unos 2.317 hectómetros cúbicos a sus reservas tras empezar 2024 con 2.143 hm3.

En cuanto a esta última semana, los embalses andaluces han perdido 72 hectómetros cúbicos, dejando la reserva en 4.532 hm3 y empezando el verano al 40,2%. Con estas cifras, en el cómputo total, la reserva de agua en Andalucía sigue por encima de la del año pasado por estas mismas fechas, cuando se estaba al 25,5% y 2.829 hm3. Estas cifras están todavía lejos de los 5.912 hm3 de media de los últimos diez años, que sitúan la reserva de agua en el 53,34% de su capacidad.

SUBIDA SALARIAL | El presidente de CSIF, Miguel Borra, ha calificado de "insuficiente" la subida salarial del 2,5% con carácter retroactivo desde enero para empleados públicos, al tiempo que ha informado de que se mantiene la convocatoria de concentración prevista para mañana jueves 27 de junio frente al Ministerio de Hacienda para reclamar un nuevo acuerdo salarial. Para el máximo representante del sindicato, la subida salarial sale adelante "tras las presiones de CSIF y la concentración prevista para este jueves". "En todo caso, la subida llega tarde, ya que hemos tenido que amenazar con movilizaciones para que reaccionen", ha afirmado Borra. En cualquier caso, la organización sindical ha resaltado que este aumento salarial "es insuficiente, porque eleva la pérdida salarial al 7% desde la firma del acuerdo entre el Gobierno, CCOO y UGT en 2022 y hasta el 20% desde que José Luis Rodríguez Zapatero bajó el sueldo".

El Gobierno suprime el IVA del aceite de oliva y alimentos hasta septiembre y lo fija al 2% hasta diciembre

El Gobierno aprobó ayer la supresión del IVA en los alimentos básicos --pan, huevos, verduras o fruta-- y en el aceite de oliva hasta el 30 de septiembre, mientras que el tipo subirá al 2% desde el 1 de octubre hasta el 31 de diciembre, coincidiendo con que la previsión de la inflación de los alimentos durante el último trimestre se va a ver moderada a

la baja.

La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, detalló en la rueda de prensa del Consejo de Ministros el real decreto aprobado por el que se prorrogan medidas para afrontar las consecuencias económicas, también las sociales, derivadas de los conflictos en Ucrania y Oriente Próximo.

Una importante novedad de este decreto es que el IVA del aceite de oliva, donde ya se había producido una rebaja del 10 al 5%, pasará al 0% desde el 1 de julio y se mantendrá así hasta el 30 de septiembre. Después se situará en el 2% entre el 1 de octubre y el 31 de diciembre. Además, la ministra de Hacienda anunció que este producto a partir de ahora

va a formar parte de la cesta de productos y alimentos básicos, por lo que tendrá siempre un tipo superreducido.

El tipo superreducido en España es del 4%. Esto significa que cuando los tipos vuelvan a la normalidad, el IVA del aceite de oliva será el 4% en vez del 10% que venía soportando durante todo este periodo anterior.

Feijóo, al Gobierno: "No se puede seguir indultando la corrupción de los amigos"

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, advirtió ayer al Gobierno de Pedro Sánchez que "no se puede seguir indultando la corrupción de los amigos" porque, según ha recalado, la "inseguridad jurídica es letal".

El mensaje de Feijóo, durante su discurso en la Asamblea General de la Confederación Empresarial de Madrid, se produce después de que el Tribunal Consti-

tucional se plantee anular parcialmente el delito de malversación por el que fue condenado el expresidente de la Junta de Andalucía José Antonio Griñán en el 'caso ERE'.

Feijóo recalco que "no se puede seguir amnistiando o indultando a la corrupción de los amigos, porque la inseguridad jurídica es letal para un país". "Y cuando se adquiere la condición

de presidente del Gobierno, a través de la amnistía de los amigos que te votan, automáticamente perdemos la perspectiva de la seguridad jurídica de la cuarta economía del euro", avisó.

El TC estudiará un borrador de sentencia que propone exonerar la malversación por la que se condenó a seis años de cárcel a la exconsejera de Hacienda andaluza Carmen Martínez Aguayo.

MEDICAMENTOS | La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) ha publicado una encuesta en la que resalta que un 42 por ciento de los hogares en España ha tenido que esperar más de 24 horas para obtener un medicamento en la farmacia más cercana. El informe, en el que han participado 1.005 personas, señala que en 9 de cada 10 casos la falta de medicamentos se trataba de fármacos con receta, principalmente dispensados en oficina de farmacia (87%), pero también de uso hospitalario (6%).

LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS
NARBONA
LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

**BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA**

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

**Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés**

HELADERIA

**SAN
MIGUEL
TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies**

El PP critica que el Gobierno "sigue sin mejorar la frecuencia y horarios del Cercanías" pese a anunciarlo hace meses

El secretario general del PP de Málaga, José Ramón Carmona, afeó ayer al ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, que "seis meses después de anunciarlo sigue sin mejorar la frecuencia y los horarios de la línea C1 del Cercanías que conecta la capital con Fuengirola" y advirtió de que "las colas, retrasos, cancelaciones y aglomeraciones se ven agravadas durante la temporada alta estival por la llegada de visitantes".

Carmona, que visitó la estación de Cercanías del aeropuerto, lamentó "el déficit ferroviario en el que Sánchez ha situado a Málaga por la falta de inversión y mantenimiento". "No es momento de estudios, sino de actuaciones; Sánchez lleva seis años en el Gobierno y, lejos de mejorar, los servicios ferroviarios de la provincia están cada vez más abandonados", criticó.

Así, "a pie de pista", exigió al Ejecutivo que "aumente las frecuencias y los horarios del Cercanías de manera inmediata, tanto de la

línea C1 como de la C2" y ha preguntado al Gobierno si aplicará este aumento de cara a la Feria de Málaga, "ya que el año pasado fue el único medio de transporte público que no lo hizo, frente al refuerzo del metro, los taxis y de los autobuses de la EMT".

Dejades del Gobierno

El dirigente 'popular' afirmó que "en Málaga llueve sobre mojado en materia ferroviaria por la dejadez y la falta de inversión del Gobierno de Sánchez".

En este punto, recordó que "Renfe suprimió 3.600 trenes en el año 2021 por falta de maquinistas, mientras que en 2023 la línea de AVE que conecta Málaga y Madrid fue la que más retrasos acumuló de toda España, siendo además el único trayecto que pierde pasajeros frente al avión y quintuplicando los retrasos respecto al año 2019".

"Problemas a diario en esta línea de Cercanías, también en la conexión entre Málaga y Granada o entre Málaga Antequera y el colmo, el aumento de



José Ramón Carmona en el aeropuerto.

25 minutos en el tiempo de viaje entre Málaga y Sevilla, y entre Antequera y Algeciras, por el uso de trenes usados", lamentó Carmona.

De igual modo, incidió en que "Sánchez renueva la flota en el norte del país y manda a Andalucía trenes antiguos", al tiempo que alertó del "desmantelamiento" de los talleres de Los Prados, "que han perdido un 20% de empleados respecto a 2018".

Incumplimientos

"El ministro Puente rechaza nuevas infraestructuras ferroviarias como es llevar el tren hasta Marbella, Estepona y Algeciras, pero es que tampoco cumple su palabra para mejorar el Cercanías, todo lo contrario, cronificando

los problemas tanto en los trenes como en las estaciones", insistió, al tiempo que apuntó que "más de seis meses han estado sin funcionar las escaleras mecánicas de esta estación de Cercanías, en el aeropuerto de Málaga, a expensas de que llegara una pieza de Corea".

Al respecto, Carmona recordó que "el propio Gobierno reconocía en una respuesta parlamentaria el uso de piezas usadas en la reparación de los trenes de Málaga", afirmando que "este veto a la movilidad ferroviaria de Málaga es otra cara más de los agravios de Sánchez a esta provincia".

Por último, el secretario general de los 'populares' malagueños señaló que "no sabemos si esta estrategia del PSOE forma parte del ataque de Sánchez al turismo, pero lo cierto es que la mayor parte de los usuarios que utilizan este medio de transporte sostenible a diario son malagueños", recalando que "muchos de ellos son trabajadores que se desplazan hasta este aeropuerto a cada día".

La Diputación destina 890.000 euros a ayudas para las familias vulnerables de la provincia

La Diputación de Málaga ha abierto el plazo para solicitar las ayudas económicas de apoyo a la convivencia e inclusión social para las familias de la provincia. La convocatoria dotada con 890.000 euros va dirigida a personas mayores de edad o menores emancipadas, que residan y estén empadronadas en municipios menores de 20.000 habitantes de la provincia de Málaga, y que carezcan de medios económicos suficientes para atender sus necesidades básicas. Las solicitudes pueden presentarse hasta el día 24 de julio, inclusive.

Así lo dio a conocer ayer el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, que recordó que la finalidad de esta convocatoria es sufragar gastos para cubrir necesidades básicas, el acondicionamiento de la vivienda, cuidados para la salud, ayuda escolar y el pago de alquiler

de vivienda y de suministros como luz, agua y gas, entre otros conceptos.

Las ayudas a la convivencia e inclusión social son prestaciones de naturaleza económica y carácter temporal de los Servicios Sociales Comunitarios, tienen como objetivos facilitar el acceso de los ciudadanos a los recursos sociales, mejorar la convivencia personal y familiar, además de apoyar la inclusión social y prevenir la marginación. Estas prestaciones son compatibles con otras ayudas concedidas por el Estado, por la Comunidad Autónoma de Andalucía o por otras administraciones por el mismo concepto.

La convocatoria de estas ayudas contempla diversos conceptos subvencionables. Así, en las ayudas para cobertura de necesidades básicas de los miembros de la unidad de convivencia (alimentación, limpieza, vestido, cal-

zado e higiene personal), la cuantía máxima será de 750 euros por cada miembro, sin que pueda superar los 3.000 euros al año.

Para habitabilidad, adaptación y acondicionamiento de vivienda (pequeñas reparaciones, pintura y aislamiento de vivienda, y adquisición de enseres domésticos como calentadores, electrodomésticos, mobiliario, etcétera) se destinan 3.000 euros; para el apoyo al alquiler de vivienda que evite desestructuración de la situación personal y/o de convivencia, el límite será de 3.000 euros y por un periodo máximo de seis meses.

Para más información: Bases reguladoras de la Diputación Málaga para la concesión de las ayudas económicas de apoyo a la convivencia e inserción social de los servicios sociales comunitarios, BOP nº 83 del 30 de abril de 2024.

DETENIDO POR LLEVAR DROGA OCULTA EN UNA BOLSA EN EL MALETERO DE UN VEHÍCULO

La Guardia Civil del Puesto Principal de Mijas ha detenido a una persona por un delito de tráfico de drogas en el término del municipio de Marbella, ya que llevaba once kilogramos de hachís ocultos en una bolsa en el interior del maletero de un vehículo.

La actuación tuvo lugar en las inmediaciones de una gasolinera de la AP-7 cuando la patrulla que se encontraba de servicio dio el alto a un vehículo que había levantado las sospechas de los agentes, ha indicado la Guardia Civil

en un comunicado.

Así, se procedió a la identificación de su conductor y al registro del vehículo, hallando oculto en el maletero del vehículo una bolsa grande que contenía 110 tabletas de hachís, con un peso total de once kilogramos.

Tras ello, se procedió a la detención del conductor, de 26 años, por un delito contra la salud pública. El detenido fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción de Guardia de Fuengirola que decretó su ingreso en prisión.

DETENIDA POR ESTAFAR 5.000 EUROS A SU SUEGRA TRAS SUSTRARLE SU TARJETA BANCARIA

Agentes de la Policía Nacional han detenido en Málaga a una mujer como presunta responsable de un delito de estafa. La arrestada se aprovechó de la situación de vulnerabilidad de la víctima, su suegra, para sustraerle su tarjeta y extraer de su cuenta bancaria 5.000 euros.

Para llevar a fin su plan, implicó a una amiga a la que hizo varios envíos de dinero a través de la aplicación Bizum que luego ésta le entregaría, poniéndole como excusa que tenía problemas con su tarjeta, ha indicado en un comunicado la Policía Nacional.

Agentes del Grupo de Investigación de la Comisaría de Distrito Oeste se han encargado de esta operación después de la recepción de una denuncia interpuesta, inicialmente, en un puesto de la Guardia Civil y, posteriormente, ampliada en dependencias de la Policía Nacional.

En ella, la denunciante manifestaba que le habían sustraído su tarjeta ban-

caria y le habían realizado diferentes cargos por un importe total de 5.000 euros.

Durante las indagaciones y tras descartar el robo, los agentes sospecharon de alguien cercano al entorno de la víctima. La tarjeta había sido utilizada para realizar dos extracciones bancarias, de 1.000 euros cada una, y, posteriormente, otros cargos por un total de 3.000 euros que se correspondían a envíos de dinero a través de una aplicación bancaria que la víctima desconocía.

Esta aplicación móvil denominada Bizum es un proveedor de servicios de pago de España, con el que se crea un sistema de abonos instantáneos entre particulares y de compras en comercios. En esta ocasión la presunta autora, tras sustraer la tarjeta y los datos bancarios de la víctima, se dio de alta en la aplicación y realizó envíos por un total de 3.000 euros, utilizando a una tercera persona como receptora de los mismos.

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

FB FRUTAS BENALMÁDENA

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com www.frutasbenalmadena.com

El Ayuntamiento reparte botellas para limpiar la orina de los perros en el barrio del Recinto Ferial

La iniciativa, que se está desarrollando en todas las áreas de la ciudad, está enmarcada dentro de la campaña de concienciación ciudadana 'Que del pipí de tu mascota... no quede ni gota'

El Ayuntamiento ha repartido en el barrio del Recinto Ferial botellas para limpiar la orina de los perros. La iniciativa, que se está llevando a cabo en todas las áreas de la ciudad, está enmarcada dentro de la campaña de concienciación ciudadana 'Que

del pipí de tu mascota... no quede ni gota'.

El concejal responsable de esta zona de la ciudad, Francisco José Martín, y la concejala de Limpieza, Carmen Díaz, recordaron ayer durante la presentación de esta iniciativa la obligatoriedad de recoger

los excrementos de la vía pública de las mascotas.

"Continuamos informando a los vecinos, barrio a barrio, de la importancia que tiene echarle agua con vinagre al pipí de las mascotas con una botellita como éstas que estamos repartiendo por todas las zonas de Fuengirola, para paliar uno de los principales problemas que nos estamos encontrando en la Concejalía de Limpieza, como son las manchas de orina de animales", manifestó Díaz.

En este sentido, la edil destacó que "en Fuengirola



Los ediles Carmen Díaz y Francisco José Martín en el barrio del Recinto Ferial.

la llevamos muchos años siendo pioneros en cuanto a limpieza y a recogida selectiva y también queremos serlo en muchas otras cosas, pero para ello necesitamos la ayuda de nuestros vecinos. Es muy simple: ponemos agua y vinagre en estas botellitas que estamos repartiendo y cuando haga pipí nuestra mascota le echamos esta solución para que no se quede la mancha"

Por su parte, Francisco José Martín felicitó a la Concejalía de Limpieza "por mantener nuestra

ciudad como está. Es un orgullo cuando uno visita otras ciudades de la provincia, como es mi caso que tengo recorrer muchos municipios de Málaga, ver la situación en la que nos encontramos en Fuengirola y la situación en que se encuentran otras ciudades similares a la nuestra. Eso es gracias al esfuerzo del personal de Limpieza, pero también a la colaboración de los vecinos de Fuengirola".

En este sentido, el edil señaló que "hoy nos encontramos en el barrio

del Recinto Ferial, que está completamente desarrollado y donde vivimos muchas personas y al mismo tiempo muchas mascotas y animales domésticos, que como es lógico, tienen que hacer sus necesidades en la calle. Entre todos tenemos que intentar que la suciedad que generan estos animales se reduzca o incluso se elimine y para ello, estamos repartiendo estas botellas e informando a los vecinos para que, entre todos, sigamos manteniendo limpia nuestra localidad".

Zocato
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

playa ARUBA
TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

• SE TRATA DE UNA DE LAS MANIFESTACIONES RELIGIOSAS MÁS POPULARES Y CON MÁS ARRAIGO DE LA CIUDAD

La Procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola, declarada Fiesta de Singularidad Turística Provincial

La procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola tiene un gran arraigo en la ciudad, y de manera especial, en el entorno del centro y la barriada que lleva su mismo nombre

La Procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola ha sido declarada Fiesta de Singularidad Turística Provincial por la Diputación de Málaga. Así lo anunciaron ayer el vicepresidente primero de la institución, Cristóbal Ortega, el diputado del Tercer Sector, Francisco José Martín, junto a la alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, y el hermano mayor de esta Corporación religiosa, Manuel Díaz, en un acto celebrado en la sede de la institución supramunicipal.

La procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola tiene un gran arraigo en la ciudad, y de manera especial, en el entorno del centro y la barriada que lleva su mismo nombre. Cada 16 de julio congrega a miles de personas, entre vecinos y visitantes, para ver el recorrido de la Patrona de los marineros por las calles de la Feligresía, así como la entrada en el mar, portada por sus hombres y mujeres de trono, para bendecir las aguas.

El sello de Singularidad Turística Provincial concede a estas celebraciones un carácter extraordinario o de excelencia que las distingue y las eleva a una categoría superior, que se merecen por lo peculiar y por su importancia como instrumentos de promoción turística

por su importancia como instrumentos de promoción turística y de conservación de un patrimonio cultural basado en las más hondas tradiciones. Una marca que a partir de ahora incluirá también a la procesión de la Virgen del Carmen de Fuengirola, como ya lo hace la homónima de Los Boliches, desde el pasado año.

El sello de Singularidad Turística Provincial concede a estas celebraciones un carácter extraordinario o de excelencia que las distingue y las eleva a una categoría superior, que se merecen por lo peculiar y por su importancia como instrumentos de promoción turística

La relevancia de esta Declaración de Singularidad se encuentra también manifiesta como una estrategia de identificación de los rasgos propios de la provincia malagueña y de



sus tradiciones que, acompañada de una buena gestión de la comunicación y divulgación al exterior, repercute muy positivamente en el desarrollo y promoción turística del municipio y de la Costa del Sol en su conjunto.

Las fiestas de singularidad turística fomentan los numerosos escenarios de riqueza en los que se puede disfrutar de la gastronomía, el folclore, la cultura y la singularidad de cada uno de estos festejos distinguidos que suponen, además, un importante incentivo y aporte económico para la provincia.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL MIÉRCOLES 19/06/2024 AL JUEVES 27/06/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

DEL REYVES 2
APTA ESPECIAL INFANCIA
16:00 17:00 18:00 19:00
20:10 21:00 22:15

ASÍ EMPEZÓ EL SILENCIO
UN LUGAR TRANQUILO
ESTRENO JUEVES 27
16:10 18:10 20:30 22:30

BAU BOYS
WILL SMITH MARTIN LAWRENCE
RIDE OR DIE
+16
17:00 20:00 22:30

AMIGOS IMAGINARIOS
APTA ESPECIAL INFANCIA
16:00 18:00 20:10

EXORCISMO DE GEORGETOWN
+16
ÚNICO PASE: 22:15

FURIOSA
+16
16:00 22:15

REINO DE LOS SIMIOS
+12
19:00 22:00

GARFIELD LA PELÍCULA
APTA ESPECIAL INFANCIA
16:00 18:00 20:10

SOMBRAS DEL PASADO
+16
16:10 18:20
20:30 22:30

PLIEGA Y RECICLA Papel y cartón

NO DEPOSITAR FUERA DE LOS CONTENEDORES



RECUERDA PLEGAR EL CARTÓN Y USAR EL CONTENEDOR DE PAPEL Y CARTÓN



El IV Campus de Tecnificación UD Fuengirola Los Boliches arranca la próxima semana en el Estadio Santa Fe

En este evento participarán 60 jóvenes de la localidad y estará dirigido por José Manuel Carrasco. Las inscripciones están ya completas

El IV Campus de Tecnificación UD Fuengirola Los Boliches arrancará la próxima semana, el día 1 de julio, en el estadio Santa Fe 'Antonio Basilio' de la ciudad con el apoyo del Ayuntamiento de Fuengirola.

Un total de 60 jóvenes participarán en esta iniciativa deportiva, en horario de 9 a 14 horas, y estará dirigido por José Manuel Carrasco. Las inscripciones están ya completas. La teniente de alcalde de esta barriada, Rosa Ana Bravo, el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, y propio director y organizador del curso fue-

ron los encargados de presentar ayer esta próxima edición.

"Es una alegría comprobar la implicación y colaboración de los clubes de nuestra ciudad para que los niños, en este periodo estival, puedan tener distintas alternativas para ocupar su tiempo libre de una de las mejores formas posibles, como es practicando deporte", aseguró Bravo, agradeciendo además, en este caso, a José Manuel Carrasco, que haya puesto en marcha por cuarto año este campus, que durará dos semanas, y que permitirá a muchos

padres conciliar a la vez que sus hijos hacen fútbol y se divierten en este campo de Los Boliches.

Turnos

Por su parte, el edil de Deportes explicó que "el campus se ha organizado para dos semanas: la primera, del 1 al 5 de julio; y la segunda, del 8 al 12 de julio. Los participantes estarán divididos en tres grupos de diferentes categorías: desde prebenjamines hasta infantiles y cadetes".

Pero, "lo que más nos enorgullece", aseguró Rodríguez, "es que con-



El campus se ha organizado para dos semanas: la primera, del 1 al 5 de julio; y la segunda, del 8 al 12 de julio. Los participantes estarán divididos en tres grupos de diferentes categorías: desde prebenjamines hasta infantiles y cadetes

tamos tanto con jugadores de primer nivel y profesionales titulados, como con futbolistas como José Manuel Carrasco, que lleva dos ascensos en un año en el Marbella Fútbol Club, pero piensa y hace los campus en su casa, que es en Los Boliches. Y con esto ampliamos mucho la oferta de ocio y

deportiva en nuestra ciudad para este verano".

Para finalizar, Carrasco manifestó estar "muy contento y orgulloso" de poder poner en marcha, en su ciudad, esta actividad deportiva de tecnificación de fútbol, donde él mismo empezó a jugar a este deporte, asegurando ade-

más que lo que pretenden con este campus es "intentar ayudar a los pequeños a que disfruten y aprendan jugando al fútbol a través del balón. Lo que esperamos es que todos se lo pasen bien porque como decimos: todos juegan, todos ganan. Ningún niño pierde", concluyó el edil.

FUENGIROLA
www.marenostrumfuengirola.es

SOHAIL JAZZ FESTIVAL
ESCENARIO FUNDACIÓN UNICAJA
CASTILLO SOHAIL

Jueves 4 de JULIO
KURT ROSENWINKEL
The Next Step Reunion

Viernes 5 de JULIO
TELMARY & HabanaSana

PRODUCE XP
MARE NOSTRUM FUENGIROLA
Uniceja
Andalucía
COSTA DEL SOL MÁLAGA

La Cocina de Elisa
952 03 99 50 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS
952 03 99 50 (TELÉFONO) 622 51 51 13 (WHATSAPP)
Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA



El alcalde, Juan Antonio Lara, inaugurando la muestra días atrás.

Últimos días para visitar la exposición del 50 aniversario del Atlético Benamiel

La muestra, ubicada en el patio central de la Casa de la Cultura hasta el 28 de junio, cuenta con equipaciones vintage, así como imágenes históricas del club de gran formato



Hasta el próximo viernes, 28 de junio, se podrá visitar la exposición que conmemora el 50 aniversario del Atlético Benamiel. Cincuenta años de historia reunidos en el patio central de la Casa de la Cultura y que el alcalde, Juan Antonio Lara, inauguró días atrás, acompañado por el edil de Deportes, Alejandro Carretero y otros miembros de la Corporación Municipal.

Durante el acto, el primer edil destacó la gran trayectoria e historia de este club, "que cumple 50 años con una muestra que cuenta con imágenes en gran formato seleccionadas especialmente para la ocasión".

"En esta Casa de la Cultura se cuenta toda la historia de un gran equipo", señaló Juan Antonio Lara, quien agradeció las contribuciones de particulares por aportar "momentos cruciales con protagonistas clave a lo largo del medio siglo de historia del Club Amarillo".

"En esta muestra podemos ver imágenes de jugadores de todas las épocas, entrenadores y directivos que han dejado huella en

el Club", subrayó.

La muestra también recoge apariciones en prensa, equipaciones vintage, diferentes trofeos y hasta las camisetas firmadas de los más ilustres canteranos en algunos de los clubes más importantes de España y

del mundo.

Esta muestra, historia viva del club amarillo que hará las delicias de sus aficionados, permanecerá abierta al público en el patio central de la Casa de la Cultura hasta el 28 de junio.



EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMADENA, S.A.

CORTE PROGRAMADO DE SUMINISTRO DE AGUA

EMABESA, comunica que, con motivo de las obras de mejora y mantenimiento en la red principal de la zona de **TORREQUEBRADA** se producirá un corte en el suministro de abastecimiento de agua potable en dicha zona de **Benalmádena Costa el día 27 de junio de 8:30 a 15:00 Horas**.

Este corte de suministro se hace necesario por motivo de las obras de mejora descritas.

EMABESA lamenta este corte de suministro a las zonas afectadas.

CALLES AFECTADAS:

- Calle Torrequebrada - Viborilla
- Calle Grecia - Benalnatura
- Yucas



CURSO GRATUITO ATENCIÓN SOCIO SANITARIA A PERSONAS DEPENDIENTES EN INSTITUCIONES SOCIALES

**PLAZOS DE SOLICITUD :
AMPLIADO PLAZO DE SOLICITUD HASTA
EL 28 DE JUNIO DE 2024**



**ACCIONES FORMATIVAS
CONDUENTE A CERTIFICADO
DE PROFESIONALIDAD DENTRO
DEL MARCO DE FORMACIÓN
PROFESIONAL PARA EL EMPLEO
(FPE) CON PRÁCTICAS
PROFESIONALES EN EMPRESAS**

REQUISITOS MÍNIMOS:

- Estar desempleado@: inscrito como demandante de empleo en la oficina de Empleo SAE
- Tener en posesión la titulación de ESO o equivalente (y poder acreditarlo)

Cumplir alguno de los Colectivos Preferentes

- Ser mayor de 45 años
- Ser parado de larga duración
- Ser perceptor de Renta Mínima de Inserción o Ingreso Mínimo Vital
- Ser inmigrante
- Otros (Consultar en Centro de Formación Benalforma)

ENTREGA DE SOLICITUDES Y DOCUMENTACIÓN:

Información y recogida de impresos

- Registro sito en Centro de Formación Benalforma (Paseo del Generalife 6, Arroyo de la Miel)
- Registro Telemático Único de la Junta de Andalucía

Horario de atención: 09:30 a 13:30H

INFORMACIÓN: Tel.: 952 56 20 85

Comandante Lara y Manu Chao agotan sus entradas en Marenostrom Fuengirola un mes antes de su celebración

Marenostrom Fuengirola continúa la racha de agotar las entradas antes de la celebración de los conciertos. A los anteriores "Sold Out" de artistas y grupos como Eladio Carrión, Maná, Estopa, Queens of the Stone Age y David Cepo, se suman ahora Manu Chao y Comandante Lara & CIA. El ciclo de conciertos acumula ya una venta de entradas de más de 140.000, acercándose al récord de asistencia de los anteriores años (2022 y 2023) por los que fueron reconocidos como el Festival de ciclo con Mayor Asistencia de España por la Asociación de Promotores Musicales, han destacado en un comunicado desde la organización.

El próximo 25 de julio, Manu Chao visitará el recinto fuengiroleño en una de las actuaciones que realiza de forma esporádica. Los asistentes será testigo del talento musical del artista a solas con su guitarra, en un formato acústico donde la sintonía con su público se hará visible dentro de escenario Fundación Unicaja / castillo Sohail. El cantante de origen franco español, que canta en multitud de idiomas, interpretará algunas de sus canciones más conocidas como "Me



El recinto fuengiroleño va camino de alcanzar las cifras récord del año pasado con más de 140.000 entradas vendidas hasta la fecha

Gustas Tú" o "Bongo Bong".

Por su parte, Comandante Lara & CIA regresa a Marenostrom Fuengirola con su nuevo espectáculo, el próximo 9 de agosto. "Viaje con Nosotros" es un show en el que podremos disfrutar de un viaje lleno de chascarrillos y risas. Comandante Lara pilotará esta aventura acompañado de su personal de cabi-

na: Vicente Ruidos y Jesús Tapia. El público se sentará en su asiento y recibirá las instrucciones de seguridad para poder emprender el viaje hacia el país de la carcajada de un modo divertido y fácil, para que todos ellos puedan pasar el mejor vuelo de sus vidas. Todo ello con la garantía de una de las mejores aerolíneas como es "AIR kejöersen".

EL TIEMPO

mín. 22°C / máx. 29°C

Cielos con intervalos nubosos de nubes medias y altas. Temperaturas en general con pocos cambios, salvo descenso de las máximas en el interior. Vientos flojos de componente sur, tendiendo a moderados de poniente en el litoral occidental.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 24-06-2024
6-12-22-34-36-44 / C: 42 - R: 1

El Gordo
Domingo 23-06-2024
6-14-19-30-48 / Nº CLAVE: 3

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - En general, tendrás a mezclar la razón con algunas emociones relacionadas con la tristeza, la desilusión o la melancolía.
- LIBRA.** - Hoy podrá ser un día de satisfacciones y logros, de unas relaciones favorables y de éxito, con cierres de contratos o proyectos interesantes.
- TAURO.** - Tauro, podría ser un día difícil. Los intensos sentimientos de hoy tenderán a entremezclarse y a desequilibrarte.
- ESCORPIO.** - Hoy podrá ser un día sumamente tenso en el que los conflictos podrán darse en el terreno laboral y también en el familiar.
- GÉMINIS.** - Podría ser un día difícil si no sabes controlar tus palabras, en este sentido, tendrás a la polémica.
- SAGITARIO.** - Hoy puede que alguien de tu pasado aparezca de nuevo en tu vida, algo que hará que salgan a la superficie algunos recuerdos que creías olvidados.
- CÁNCER.** - Cáncer, deberás cultivar el autocontrol para dominar tu temperamento y la tendencia a la indiscreción.
- CAPRICORNIO.** - Deberás actuar de una forma madura, responsable y metódica, además de con paciencia y perseverancia.
- LEO.** - Trata de ser prudente y tolerante en las relaciones que mantengas, así te evitarás problemas y se los evitarás a otras personas.
- ACUARIO.** - Deberías pensar antes de hablar, ya que puedes entrar fácilmente en controversias que no te traerán nada bueno.
- VIRGO.** - Por un lado, te comportarás de una manera demasiado polémica, y por el otro, tendrás a mezclar las emociones en tus juicios.
- PISCIS.** - Podría ser un día difícil, pues te sentirás demasiado en tensión en el plano emocional, además de muy sensible, y posiblemente, melancólico-a.

Joyería Joaquín
C/ Blas Infante, 8
Edif. Costa Rica
Tel. 952 44 37 91
ARROYO DE LA MIEL www.joyeriajoaquin.es

EL NOTICIERO
MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL

El Hospital Virgen Sant Intercontinental de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de rutina gratuitas a más de 80 escuelas.

Reserva de los clubes de lectores de las bibliotecas municipales.

El Ayuntamiento de Fuengirola ha aprobado el Plan de Actuación de Empleo Juvenil 2024.

El Ayuntamiento de Fuengirola ha aprobado el Plan de Actuación de Empleo Juvenil 2024.

El Ayuntamiento de Fuengirola ha aprobado el Plan de Actuación de Empleo Juvenil 2024.

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33



hm santa elena

Somos tu Salud